
学校名

記録者

日時

会場 多目的室

【報告事項】

①児童集会参観の感想
・子どもたちが自主的に集会を運営する姿が良かった。
・久しぶりに全校児童が集まり、校歌を歌う姿を見た。

【協議事項】

②90周年の準備までCSは存在していなかったので、100周年時にはCSがどのように関わるのか
早めに話し合いたい（準備委員会の会則の変更も含めて）。
②周年行事は、学校行事と祝賀会と混同して考えるべきではない。
②準備委員会の主軸になるのは誰か。これまでの様にPTA役員にその負荷がかかることは、こ
れからは難しい。
③近隣の小学校でも、運動会、体育発表会、スポーツフェスティバルなど名称を工夫して、体育
的行事の在り方を工夫していることがわかった。
③競うことには学びがあった。競争や勝ち負けがないことが本当にいいことなのか。
③順位付けがないのは良いことだと思う。

次回の会議日程

令和6年7月12日(金)　10:30～12:00

会議内容（次第順）

【報告事項】

①95周年児童集会参観

【協議事項】

②杉七小100周年に向けて
③体育発表会の在り方について

主な意見

出席者（委員）
筒井委員、池田委員、石川委員、花園委員、宮根委員、水澤委員、諸橋

出席者（学校） 畝尾校長　青島副校長

傍聴者人数

学校運営協議会会議録

杉並第七小学校

諸橋　記子

開催日時 令和6年6月19日(水)　8:30～11:00

開催場所　 杉七小　多目的室

様式２


